



SEMAINE 8

du 6 au 10 novembre 2017



Ce lundi, nous avons procédé à une élection, afin de désigner le délégué de notre classe ; parmi les enfants de grande section, quatre se sont présentés. Après nous être questionnés sur le rôle des délégués, sur l'importance du vote, et sur son déroulement, chaque candidat s'est présenté et a donné ses raisons de vouloir occuper le poste.

Puis, tous les enfants de moyenne et grande sections sont allés voter, dans des conditions proches de la réalité : présentation de la carte d'électeur, vote



à bulletin secret dans un isolement, dépôt de l'enveloppe dans l'urne, signature du registre. Cette expérience démocratique nous a beaucoup plu !

A l'issue du dépouillement, deux candidats étaient à égalité, Virgile et Zaïn Aldien. Nous avons donc procédé à un deuxième tour qui a vu la victoire de Zaïn.



Mercredi, nous avons réfléchi aux demandes que nous pouvions adresser aux autres délégués de classe et à Monsieur Babarit, par l'intermédiaire de Zaïn Aldien. Les enfants ont souhaité exprimer leur plaisir de pouvoir assister chaque semaine à l'émission radiophonique des plus grands et ont demandé l'achat d'un nouveau vélo, ainsi que la possibilité de fêter Halloween l'an prochain. Ces remarques et requêtes ont été présentées en Conseil des Délégués le jeudi 9 novembre ; vous pouvez en voir le compte-rendu dans le petit fascicule mis à disposition dans la classe.



Ce jeudi, Françoise a présenté aux enfants des céréales et mélanges céréaliers qu'ils avaient distribués aux animaux lors de la visite de sa ferme. Nous avons choisi de semer le méteil qu'elle avait apporté dans l'une de nos jardinières, espérant qu'il constituera un bon couvert pour l'hiver.

Cette semaine, nous avons terminé notre séquence d'activités physiques sur les danses du monde. Après avoir voyagé au Kenya (avec les guerriers Masai), au Pérou, au Maroc et en Irlande, nous allons faire une petite pause pour commencer à travailler les jeux collectifs de coopération et d'opposition.



Nous reviendrons à la danse en fin d'année mais, en attendant, vous pouvez visionner des extraits de la danse des guerriers Masai et d'une danse péruvienne dans ce même article.